

# *Le Mercosur analyse le refus du Brésil et du Paraguay de passer la présidence tournante au Venezuela*

---



Montevideo, 11 juillet, (RHC).- Les ministres des Affaires étrangères du Mercosur, le Marché Commun du Sud ont analysé à Montevideo le refus du gouvernement par intérim du Brésil et de celui du Paraguay, de passer la présidence tournante du bloc au Venezuela.

La présidence de ce bloc régional, formé de l'Argentine, du Brésil, du Paraguay et de l'Uruguay, passe tous les 6 mois à tour de rôle, à chacun des membres.

La semaine dernière l'Uruguay a réaffirmé sa position en faveur de la remise de la présidence pro tempore du Mercosur au Venezuela et son désir que les problèmes qu'affronte, dans le contexte actuel, le processus d'intégration, puissent être surmontés.

Un communiqué du Ministère des Affaires étrangères de l'Uruguay a reçu l'appui du Front Large, coalition au gouvernement, qui a émis une déclaration de soutien à la volonté du président Tabaré Vázquez de remettre la présidence au Venezuela.

Au mois de juin, le président Vazquez avait annoncé que la cérémonie de passation aurait lieu à la fin de ce mois-ci. Il avait dit qu'il faut aider le Venezuela le plus possible sans s'immiscer dans l'auto-détermination de ce peuple pour résoudre ses problèmes internes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/99619-le-mercosur-analyse-le-refus-du-bresil-et-du-paraguay-de-passer-la-presidence-tournante-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**